Adoración sin límites.

Por los siguientes Miércoles, estaré compartiendo sobre adoración, bajo este nombre, *adoración sin límites*.

Inicio con esta declaración: Nuestra vida se trata de adorar y glorificar a Dios. Si no lo estamos haciendo, estamos perdiendo uno de los propósitos principales de nuestra existencia. Si tu vida y la mía no glorifican a Dios o no se tratan de glorificar a Dios, estamos perdiendo nuestra razón de existir. La Biblia dice esto:

Génesis 1:26 -27 26 Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra. **27** Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

Aquí dice que Dios, decidió crear al ser humano. No hubo sobre el ningún tipo de presión o influencia; fue el puro efecto de su voluntad. El creó al ser humano porque le plació, porque deseó crearlo. ¿Y para que lo creó?

La escritura dice:

Colosenses 1:16 16 Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él.

Aquí dice la escritura que todo lo que existe; lo visible y lo invisible, lo que está en el cielo y lo que está en la tierra, todo fue creado por medio de el y para el. Eso significa que tu y yo no existimos para nosotros mismos, existimos para el. Dios nos creo para el. Dios nos creó para su placer.

Otra escritura dice:

Efesios 1:11-12 11 En él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de su voluntad, 12 a fin de que seamos para alabanza de su gloria, nosotros los que primeramente esperábamos en Cristo.

Aquí dice que tu y yo por la pura voluntad de Dios y conforme a su propósito, llegamos a tener herencia en el; es decir, que llegamos a ser su familia. Llegamos a ser hijos de Dios y herederos de Dios. Y por eso, tu y yo debemos ser, o vivir para alabanza de su gloria.

Uniendo estos tres fragmentos, aprendemos que llegamos a existir por la voluntad de Dios, existimos para alabanza de el, y fuimos hechos miembros de la familia de Dios también para alabanza de el; es decir, nuestra sola existencia, y nuestra salvación, se trata por completo de adorar y glorificar a Dios. Voy a acuñar todo esto en una verdad central que nos va a guiar: *Nuestra existencia y nuestra salvación se trata por completo de adorar y glorificar a Dios*.

El motivo de nuestra existencia y el motivo de nuestra vida es el de adorar y glorificar a Dios. Ese debe ser nuestro enfoque y esa debe ser nuestra misión.

¿Como adoramos y glorificamos a Dios?

Al vivir un estilo de vida piadoso.

La mejor adoración que ofrecemos, es la que se ofrece sin palabras, sin canciones, sin música. La mejor adoración que ofrecemos, es la que se ofrece con un estilo de vida piadoso, el cual hace que otros, reconozcan que Dios está en nosotros y por ello le glorifiquen. Jesús dijo:

Mateo 5:16 16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Jesús dijo que debemos hacer buenas obras las cuales inspiren a quienes las vean a glorificar a Dios. Un estilo de vida piadoso, inspira a quienes nos ven a glorificar a Dios. Veamos algunas escrituras mas:

1 Tesalonicenses 5:18 18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

Aquí se nos enseña que debemos vivir una vida de gratitud. Vidas agradecidas con Dios y con los demás. Debemos vivir agradeciendo siempre. Dice que esta es la voluntad de Dios para nosotros.

Debemos acostumbrarnos a dar gracias por todo, a todos, y siempre. Debemos encontrar formas de manifestar nuestra gratitud a Dios, y a las personas que nos rodean.

Otra escritura dice:

1 Pedro 2:15 *15 Porque esta es la voluntad de Dios: que haciendo bien, hagáis callar la ignorancia de los hombres insensatos;*

Aquí dice que la voluntad de Dios es que hagamos callar a los demás haciendo el bien. No los vamos a callar discutiendo, los vamos a callar haciéndoles el bien.

¿Que nos dicen estos versículos? Que la voluntad de Dios para nosotros es vivir un estilo de vida de agradecimiento y de servicio a los demás. ¿Que es eso? Un estilo de vida piadoso. Adoramos y glorificamos a Dios cuando vivimos un estilo de vida piadoso.

Así que les reto, y me reto a mí mismo: *Vive para Dios, alinea tu vida a la voluntad de Dios*. De esa manera glorificamos a Dios. Y cumplimos el propósito de nuestra existencia.

¿Como adoramos y glorificamos a Dios?

Al cumplir el propósito de Dios para nuestra vida.

Ninguno de nosotros estamos en este planeta por accidente, ni por un error anticonceptivo.

NO estás aquí porque a tu padres cometieron un error. Estas aquí porque Dios quiso que nacieras. Estas aquí porque Dios tiene un propósito para ti. Estas aquí porque Dios te quiere usar para su gloria y su honra.

Quizá no estabas en los planes de tus padres pero estabas en los planes de Dios. Alégrate por eso. Alégrate porque aunque alguien no haya querido que tu nacieras, Dios si lo quiso y te puso aquí y ahora. Y cuando tu y yo cumplimos el propósito por el cual nacimos, glorificamos a Dios, mira las palabras de Jesús:

Juan 17:4 4 *Yo te he glorificado en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese.*

Entonces, glorificamos a Dios cuando cumplimos el propósito de Dios para nuestra vida aquí en la tierra. Glorificamos a Dios cuando

acabamos la obra que Él nos dio que hiciéramos. Glorificamos a Dios cuando no vivimos para cumplir nuestros caprichos, sino los planes de Dios.

Para cumplir el propósito de Dios para tu vida, primero debes descubrirlo. ¿Como descubres el propósito de Dios para tu vida? Es una respuesta amplia. Por eso en mayo, les compartí una serie completa sobre eso. Cómprala, escúchala, estúdiala. Y sabrás como descubrir el propósito de Dios para ti.

Como resumen les digo que:

Los dones, talentos y habilidades que tienes, los tienes porque Dios te los dio para que cumplas el propósito que el tiene para ti.

Los valores centrales con los cuales te conduces, todo los que te importa, te importa porque Dios te está guiando para que hagas algo a partir de eso.

La historia tuya lleva una secuencia de eventos los cuales apuntan a algo que Dios quiere que tu hagas.

En resumen, tu y yo no estamos aquí para cumplir nuestros sueños, estamos aquí para cumplir los sueños de Dios. Glorificamos a Dios cuando cumplimos los sueños de Dios para nosotros. Glorificamos a Dios cuando podemos decir como Jesus dijo: te he glorificado en la tierra acabando la obra que me diste para hacer. Así que te reto, y me reto a mi mismo: *Cumple tu propósito aquí en la tierra*. Vive para eso, de esa manera tu y yo glorificamos a Dios.

¿Como adoramos y glorificamos a Dios?

Al expresar visiblemente nuestra alabanza.

En CFAL la mayoría del tiempo enseñamos los primeros dos aspectos de la adoración: un estilo de vida piadoso y el cumplir el propósito de Dios para nuestra vida. La expresión de alabanza tratamos de manifestarlo en nuestras reuniones.

Hoy quiero tomar tiempo para enseñarles sobre nuestra expresión visible de alabanza. Quiero que crezcamos en ello como iglesia, y que nuestra alabanza sea expresiva para Dios.

La Biblia constantemente nos enseña, sobre todo en los Salmos, que debemos expresar la alabanza que hay en nuestro corazón. Por ejemplo:

Salmo 48:1 1 *Grande es Jehová, y digno de ser en gran manera alabado En la ciudad de nuestro Dios, en su monte santo.*

Aquí dice que Dios es digno de ser alabando "en gran manera" es decir, de una manera notable, célebre, grandiosa. Básicamente se nos enseña a *ser expresivos en cuanto a adorar a Dios*.

Otra escritura dice:

1 Crónicas 16:8 8 *Alabad a Jehová, invocad su nombre, Dad a conocer en los pueblos sus obras.*

Aquí se nos ordena alabar a Dios e invocar su nombre. Invocar es llamar, invitar, proclamar. Básicamente la palabra de Dios nos enseña a utilizar nuestra boca; y de manera audible, llamar a Dios a venir. Invocar es invitarlo a venir y también es proclamar su nombre en el mundo. Una vez mas se nos enseña a *ser expresivos en cuanto a adorar a Dios*.

Salmo 135:3 3 Alabad a Jehová, porque él es bueno; Cantad salmos a su nombre, porque él es benigno.

Aquí se nos dice que adoremos a Dios cantándole porque el es bueno. una vez mas se nos enseña a *ser expresivos en cuanto a adorar a Dios*.

Salmo 18:1-3 1 Te amo, oh Jehová, fortaleza mía. 2 Jehová, roca mía y castillo mío, y mi libertador; Dios mío, fortaleza mía, en él confiaré; Mi escudo, y la fuerza de mi salvación, mi alto refugio. 3 Invocaré a Jehová, quien es digno de ser alabado, Y seré salvo de mis enemigos.

Aquí lo que vemos es a un hombre, a David, expresando su amor a Dios con palabras. El le dice a Dios: te amo, le dice tu eres mi fortaleza, tu eres mi roca, tu eres mi castillo, tu eres mi libertador, tu eres mi escudo, tu eres mi Dios, en ti puedo confiar. Tu eres mi alto refugio, etc.

David está expresando con palabras todo lo que Dios es y representa para el. Y al parecer estaba en aflicción porque todo tiene que ver con refugio, castillo, fortaleza, protección etc.

todo esto nos enseña que debemos ser expresivos en cuanto a adorar a Dios.

Quizá nunca nadie nos enseñó a ser expresivos con Dios. Quizá todo lo que nos enseñaron de Dios fue que el ve todo y que nos va a castigar por hacer las cosas mal. O nos enseñaron que Dios ni existe. O nos enseñaron que Dios no se mete en nuestra vida, el allá en el cielo y yo aquí en la tierra, etc. Y por eso nos cuesta trabajo ser expresivos con Dios, nos cuesta trabajo hablarle, levantar nuestras manos y cantarle.

Pero la Biblia nos enseña que Dios es bueno, que el interactúa con nosotros todo el tiempo, porque nos ama. El no está buscando castigarte, el quiere salvarte, perdonarte, ayudarte si tu le buscas de corazón.

Por eso hoy a través de la palabra de Dios les estoy enseñando que debemos ser expresivos en nuestra adoración a Dios. Y si no sabemos hacerlo, debemos aprender a hacerlo. Debemos forzarnos y ser intencionales en expresar a Dios nuestra alabanza hasta que se vuelva natural en nosotros el alabar y adorar a Dios de una manera visible.

Invitar a los músicos.

Lo primero que les dije hoy fue que Nuestra vida se trata de adorar y glorificar a Dios. Si no lo estamos haciendo, estamos perdiendo uno de los propósitos principales de nuestra existencia. Si tu vida y la mía no glorifican a Dios o no se tratan de glorificar a Dios, estamos perdiendo nuestra razón de existir.

¿Como glorificamos a Dios? viviendo una vida piadosa, cumpliendo el propósito de Dios para nuestra vida, y expresando visiblemente nuestra alabanza a Dios.

Mi objetivo en esta serie es que crezcamos en esto: ser expresivos en nuestra alabanza para Dios.

Cantar:

A veces no vivimos para Dios, vivimos para nosotros mismos y eso nos desvía del propósito de nuestra existencia. Vamos a re orientar nuestra vida, démosle un rumbo nuevo. Vivamos para Dios y no para nosotros.

A veces, nuestra adoración a Dios se ve limitada, por diversas situaciones. ¿Que te limita para ser expresivo para adorar a Dios?

En esta serie, vamos a identificar esas situaciones que nos limitan para adorar, vamos a superarlas, y vamos a cumplir la razón por la cual existimos: adorar y glorificar a nuestro Dios.